

Si no oímos a Dios, hay consecuencias. En Oseas 9:17, leemos **“Mi Dios los desechará porque no le oyeron”**

Hay que escuchar a Dios y obedecerle. Si no se le oye no se obedece, y si no se le obedece, no hacemos su voluntad. Y Dios no nos oye.

Dios no oye nuestras oraciones si tienen estorbo. Si nosotros no perdonamos, si hay pecado continuado en nuestras vidas y no deseamos hacer la voluntad del Señor, nuestra oración será una pérdida de tiempo.

Que el Señor nos muestre qué impide que Él pueda oírnos, la enfermedad espiritual que tengamos. Y confesemos nuestro pecado, pues Dios es fiel para cumplir su promesa de oír nuestra oración.

Roguemos a Dios con humildad. No le demos órdenes como si fuera nuestro secretario. Es nuestro Padre celestial, que nos ama, anhela nuestra comunión con Él, nos cuida de tal manera que hasta nuestros cabellos están todos contados. ¡Qué bendición! La respuesta de la oración es la gracia de Dios.

Debería incentivarnos a orar saber que Dios se goza con nuestra oración: Proverbios 15:8: **“La oración de los rectos es su gozo”**.

“Orad sin cesar” 1 Tes.5:17.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 26 DE FEBRERO DE 2023

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 hrs.

Introduce el Culto: *Rafael Fernández*. **Predica:** *Juan Antonio Monroy*.

Administra la Santa Cena: *Moisés Arauz*. **Distribuyen:** *M^a. Paula Rodríguez, Evangelina, Johnny Betancourt y Job de la Cruz*. **Ofrenda:** *Raysa Pérez y M^a. José Palomino*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 hrs.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en www.idcmadrid.org.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVII. N° 2071. Domingo 26 de febrero de 2023

LA TERCERA EDAD

Un informe elaborado en Madrid por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales dice que el número de mujeres y hombres encuadrados en la llamada tercera edad está creciendo en España de forma acelerada.

La tercera edad es una edad, pero no el fin de la edad. En tanto podamos, hemos de presentar desafíos a la vejez. Ser uno mismo. No permitir que la sociedad nos margine. Apasionarse cada minuto, cada hora, cada día del tiempo disponible. Vivir la vida propia, la de uno, no la vida de los hijos ni la de los nietos. Dar movilidad a los miembros del cuerpo. Hacer los ejercicios que permita el estado físico de cada cual. Participar en programas que puedan beneficiarse con nuestra ayuda.

La vida no acaba a los 70 ni a los 90. La vida acaba en la tumba. *“Entretanto que estoy en el mundo, luz soy del mundo”*, dijo Cristo (Juan 9:5).

No apaguemos la luz antes de tiempo. A cualquier edad se pueden hacer cosas. El poeta alemán Goethe terminó de escribir su poema FAUSTO a los 80 años. El compositor italiano Verdi tenía 85 cuando compuso su famosa

pieza AVE MARÍA. Miguel Ángel murió a los 89 años trabajando a diario. Uno de los músicos más célebres del pasado siglo, Pablo Casals, contrajo matrimonio con Martita cuando tenía 84 años; ella, 24. A los 90 años Casals respondió a su médico, que le hablaba del retiro: *“Soy demasiado viejo para retirarme”*. A este propósito conviene recordar una frase del filósofo norteamericano Ralph W. Emerson: *“Empezamos a contar los años cuando no tenemos otra cosa que contar”*.

En el Antiguo Testamento, el Anciano por excelencia es Dios. *“Anciano de días”*, le llama Daniel (7:9). Juan ve en el Apocalipsis veinticuatro ancianos vestidos de ropas blancas (Apocalipsis 4:4). Es decir, en el cielo hay lugar para los ancianos. Llegar allí es el desafío que tienen quienes viven en la tercera edad.

Saludos, *Juan Antonio Monroy*

■ NOTICIAS

• FALLECIMIENTO DE MARÍA JESÚS GARCÍA

Nuestra querida hermana María Jesús nos dejó el lunes 13/02/2023 por una insuficiencia respiratoria, fue una enorme tristeza enterarnos una semana después de su fallecimiento, ya que nadie de su familia nos avisó, al parecer por haber perdido los teléfonos de contacto de los hermanos que más la visitaban. El consuelo que nos queda es que está en los brazos del Eterno en los cuales aspiramos estar un día.

• VIGILIA PIES DESCALZOS

La segunda vigilia nos espera este viernes 24 a partir de las 22.00 horas. Este evento espiritual estará lleno de la presencia de Dios. No dejes de experimentar las bendiciones que el Señor tiene preparada para todos, recuerda que si quieres puedes llevar algo para compartir en los descansos.

• RAFA FERNÁNDEZ

Nuestro querido hermano Rafa fue intervenido el lunes 20 de un lipoma en la zona de la escápula, gracias a Dios todo salió bien y fue dado de alta el mismo día. Oramos para que su recuperación sea lo más leve y rápida posible.

• MARIELA MARTÍNEZ

Es una alegría poder compartir la excelente noticia de que Mariela ha obtenido su permiso de residencia en España. Damos gracias a Dios por ello y le pedimos que siga encaminando su vida espiritual, personal y laboral.

■ ¿CONTESTA DIOS NUESTRA ORACIÓN?

Cuando pedimos y no recibimos tenemos tendencia a pensar que Dios no nos oye. Es decir, a culpar a Dios por no responder.

Ese pensamiento es contrario a lo que nos enseña la Escritura, donde hay muchos ejemplos de que Dios contesta la oración, y donde Él mismo afirma que lo hace.

Al profeta Jeremías le retó: **“Clama a mí, y yo te responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces”** (Jeremías 33:3).

El Señor Jesús afirmó: **“Y todo lo que pidieréis en oración, creyendo, lo recibiréis”** (Mateo 21:22).

Pero para que Dios oiga la oración ha establecido ciertas condiciones que hay que cumplir.

El ciego sanado por Jesús, a quien interrogan los fariseos, en Juan 9:31, sabía esto y les replica: **“Y sabemos que Dios no oye a los pecadores; pero si alguno es temeroso de Dios, y hace su voluntad, a ése oye”**.

Lo mismo se nos enseña en Proverbios 15:29, **“Jehová está lejos de los impíos; pero Él oye la oración de los justos”**.

El apóstol Pedro estaba seguro de esto: **“Porque los ojos del Señor están sobre los justos, y sus oídos atentos a sus oraciones”**. 1 Pedro 3:12.

Pablo escribe en la misma línea: **“Quiero, pues, que los hombres oren en todo lugar, levantando manos santas, sin ira ni contienda”**. 1 Timoteo 2:8.

Jesucristo nos enseña cómo orar: **“Y cuando estéis orando, perdonad, si tenéis algo contra alguno, para que también vuestro Padre que está en los cielos os perdone a vosotros vuestras ofensas”**. Marcos 11:25.